



Aujourd'hui devant Dieu

Liberté et paix

27^e jour du 6^e mois

« Mais le fruit de l'Esprit est : amour, joie, paix, patience, bonté, bienveillance, fidélité, douceur, maîtrise de soi. »

Galates 5.22-23

Lecture : Jean 14.27; Philippiens 4.4-7

L'humanité aspire depuis toujours à une paix universelle. Sans elle, la liberté n'existe pas, et, inversement, il n'y a pas de paix durable sans liberté. Mais il est difficile de l'établir. Non seulement la guerre apparaît sans cesse, mais encore les conflits intérieurs à l'homme ne lui laissent ni paix ni repos. Comment l'obtenir?

Les anciens Grecs préconisaient la voie du non-engagement. Selon eux, la paix pourrait s'obtenir en éliminant tout désir. Car le désir est source de déception. La paix est une réalité lorsque les émotions meurent, car les émotions — toujours selon les Grecs — laissent la clé de nos vies entre les mains d'autrui. La paix ne s'obtiendrait qu'en optant pour une attitude d'indifférence. La paix serait synonyme de détachement, d'isolement, et d'indifférence à l'égard de tout, dans la vie et dans le monde. Mais une telle voie pour aller vers la paix est le moyen le plus sûr pour détruire la vie...

La Bible, elle, nous promet la paix au milieu de cette vie et dans le monde présent. Elle ne préconise ni l'isolement ni la rupture totale. La paix est la promesse non pas de la réussite, mais de ce que nous acceptons de la part de Dieu. Elle est le don de Dieu. Par Christ, les barrières entre Dieu et l'homme ont été ôtées, brisées, anéanties. La possibilité d'une bonne relation a été ouverte. Puisque nous appartenons à Dieu, nous ne devons pas être anxieux concernant notre vie. Ceci peut être laissé entre les mains de Dieu.

En Jésus-Christ, nous sommes libres de chercher la liberté et la paix qu'il nous accorde dans le foyer, dans l'Église, dans le monde. La paix est véritablement le fruit de l'Esprit de Dieu.

Prière

Père, puissions-nous vivre en paix avec tous les hommes. Tu nous as fait les uns pour les autres. Garde-nous d'ériger des barrières entre les membres d'une même famille,

entre les membres d'une même Église, entre les races et les classes. Pussions-nous chercher la paix et la mettre en pratique. Amen.

Aaron Kayayan, pasteur

La liberté chrétienne, 30 méditations sur l'épître aux Galates, tirées de la série complète *Aujourd'hui devant Dieu*, Perspectives Réformées, Palos Heights.

L'auteur (1928-2008) a été pasteur réformé en France et a exercé un ministère radiophonique pour l'Europe, le Québec, l'Afrique francophone et l'Arménie.

www.ressourceschretiennes.com



2015. Utilisé avec permission. Cet article est sous licence Creative Commons.
Paternité – Partage dans les mêmes conditions 4.0 International ([CC BY-SA 4.0](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/))